aFSJ 2013 / 2014 – 1. Lizenz bestanden :D



Seit Beginn meines FSJ im August 2013 sind nun schon über 200 Tage toller und spannender Zeit vergangen. Ich habe viele, nette und interessante Kinder, Eltern und Lehrer kennen gelernt und konnte sehr viel positive Erfahrungen sammeln, die mir in Zukunft hoffentlich helfen können. Bis zum Ende meines freiwilligen Jahres in etwas über 100 Tagen wünsche ich mir eine eindeutige Antwort auf die Frage "Was nun? Was tun nach dem FSJ?".

Anfang des Monats befand ich mich in der Landessportschule Albstadt bei dem Prüfungslehrgang zum "Übungsleiter FSJ Sport und Schule Breitensport C-Lizenz". Diesen Lehrgang konnte ich mit Erfolg beenden und bin nun offiziell, auch auf dem Papier, "staatlich anerkannte Übungsleiterin im Bereich Breitensport C-Lizenz".

Am 12. März, Mittwoch nach den Fasnachtsferien, stand die lang ersehnte Veranstaltung vor der Tür. Die 13 SchülerInnen aus Klasse 3 und 4 konnten es kaum erwarten nach Singen zu fahren und an der Grundschul-Handball-Mini-WM teilzunehmen.

Morgens 7.30 Uhr am Treffpunkt strahlten mir ihre Gesichter entgegen mit selbst gestalteten Plakaten und genügend Motivation im Gepäck ging es dank den Eltern in privaten PKW'S Richtung Singen. Nach einem spannenden Vormittag und knappen Spielen verließen wir das Turnier als *Team Ägypten* und *Team Weißrussland* auf den Plätzen 15 und 16 von 24 teilnehmenden Mannschaften. Die Kinder erhielten als Erinnerung T-Shirts mit den aufgedruckten Ländernamen (siehe Foto).

Bereits 2 Wochen nach der Veranstaltung werde ich in der Sportschule Steinbach sein und den Aufbaulehrgang für meine C-Trainer-Lizenz im Bereich Handball besuchen. Ich hoffe ich kann dort einiges mitnehmen und habe wieder großen Spaß mit meinen Mittrainern.

Ein großes Dankeschön geht an die LehrerInnen und Eltern, die mich durch positives Feedback motivieren und mir so zeigen, dass ich auf dem richtigen Weg bin.

Laura Eisenhauer